

Pride of 6th

NO. 9

「税金」について学びました。



税についての発表の様子



安心してください。見本です。

12日（金）に島田税務署の方が来てくださり、「租税教室がありました。」はじめに税・税金についての説明をしていただき来ました。次に、税金が私達の日常生活の中でどのように生かされているかをアニメを観て学びました。まとめの後、持参された1億円！（見本）の重さを体感しました。持たせてもらった子は、口々に「重いっ。」と、その重さを実感していました。

運動会の練習が始まりました。②



「わ～っ、おう！」と、声と振りを揃えての応援練習の一コマです。赤組団長 YSさん、白組団長 TKさんを中心としての練習です。この後、みんなで応援歌を響かせていました。



今週は、各組の仲間にも伝えたいと張り切っています。

運動会というと、勝ち負け、種目の結果に目が行きがちです。しかし、6年生ともなると、「運動会を創り上げる」という、メイキングの部分も大事になってきます。

またお伝えしていきますので、御家庭でも話題にさせていただければ幸いです。どうぞお楽しみに。

